
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 16.11.15
Sitzungsbeginn:  18:00 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Bettina Heiligtag x

Denise Kaupat x

Gary Strauß x

Imanuel Heymans x

Jakob Fortmeier x

Jill Speith x

Kai Radeck x

Marc-Oliver Bahl x

Marco Kalaitzis x

Matthias Hempel x

Miriam Dreesbach x

Saskia Janshoff x

Saskia Koza x

Yvonne David x nach 14 Uhr abgemeldet

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Johannes Schwabroh x

Kevin Schmedding x

Anna Behle x

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt Unentschuldigt:

Sascha Graßhoff x

Annika Groh x

Sonstige Anwesende: keine

Protokollbestätigung:
Die Protokolle der vorheirgen Sitzung (09.11.2015) wurde vom Rat angenommen und bestätigt.



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
→ Es sind 9 Räte anwesend; der Rat ist für Finanzbeschlüsse nicht beschlussfähig.

→ Post: -
→ Emails:
a) Anfrage für W1-Stelle (doodle-Anfrage) → Gary bitte Rückmeldung
b) Petra ist umgezogen → Geb. 25.23.U1.58; separate Sprechzeiten Di-Do
10.30-12.30Uhr
c) 17.11.15: Vortragsabend zur Klimakonferenz in Paris, ab 18.15 Uhr in Hörsaal 6J
d) FS Philosophie fragt nach Wahlhelfern
e) Poster zum Brunch der Nachhaltigkeit von Petra ist eingetroffen
f) 17.11.15, 15.30 Uhr Fakultätsvollversammlung

→ Druckerpapier (Johannes): Da Poststelle wieder besetzt, holt Johannes im Laufe
der Woche neues Druckerpapier

→ QVM: Zoologie möchte mehr HiWi's für das Praktikum haben. Der Antrag sollte
von der FS Bio schriftlich unterstützt werden.  Das Schreiben ist  von Gary noch
nicht zur Korrektur an Jakob und Matthias weitergereicht worden.

Mi, 18.11.15 um 13 Uhr  ist die nächste QVM-Sitzung. Die FS Biologie beantragt
einen neuen PC.

→ Do-Abend wurden die Plakate für die Bio-Party aufgehangen. Die Flyer wurden
am Mo, 16.11.15 verteilt. Die ffacebook-Vernatsaltung Bioparty wurde erstellt.

→ Am Di, 17.11.15 ist die FS zwischen 8 und 10.30 Uhr gesperrt (Raumwartung)

→ Helfer-Liste für die Bio-Party ist voll

→ AK Nikolaus konnte sich aufgrund privater Vorkommnisse nicht treffen. Ein
weiteres Teffen wird noch abgesprochen wird.

→ Yvonne wird darum gebeten, sich in der FS zu melden. Es gibt bezüglich der
Planung der Ersti-Fahrt Fragen und wir benötigen eventuell ihre Hilfe. Marco
benachrichtigt Yvonne via fb.



→ Knicklichter für die Bioparty sind angekommen.
Top 1: : Ersti-Fahrt
→ Antrag: Fahrtkosten:
a) Bio-Studenten: 50€
b) Externe Studenten: 50€
c) Räte/Kooptierte: 25€
Pro: Einstimmig
Contra: -
Enthaltungen: -

Antrag: Miriam beantragt, dass Aron Thörner als Hilfskraft mitkommt und dafür
den Ratspreis zahlt. Marc beantragt, dass auch Ray zum Ratspreis mitfährt. Imanuel
beantragt, dass Tobias Beyerlein als Küchenunterstützung ebenfalss vergünstigt
mitfährt. Kai beantragt den Ratspreis für Ina Kauven. Alex Poplavska fährt ebenfalls
zum Rtaspreis mit.
Pro: 7
Contra: 1
Enthaltungen: 1

→ Rewe verlangt für jeden zurückgebrachten (unangebrochenen + angebrochenen)
Kasten 1€.

Top 2: : Bioparty
→ Security-Dienst-Kostenvoranschlag (Jakob):
RAD-Sicherheit: 1 Einsatzleiter, 2 Sicherheitslleute ~595€  für einen Zeitraum von
22-5 Uhr.
Weitere Angebote liegen in einem Preisrahmen von 1.200-1.800€.
Ergänzend: Gebäudesicherheit (Securitas): Keine weitere Informationen von David
Klatt erhalten. Kosten würden sich vermutlich auf 200€/Abend belaufen
Antrag: Die RAD-Sicherheit wird für die Sicherheit auf der Bio-Party gebucht.
Pro: Einstimmig
Contra: -
Enthaltungen: -

→ Saalannahme/-abgabe(21.11., 14 Uhr): Marc/Marco.
→ Aufbau: Marco, Anna, Marc, Kai, Miriam, Denise, Saskia J., (Bettina, Johannes)
→ Abbau: Traverse muss abgebaut werden. Marco, Johannes, Kai, Marc, Sascha
→ Deko-Abbau: Sascha, Johannes, Kai, Miriam
→ Happy Hour: 22-23 Uhr
→ Body-Painting nur durch Räte
→ Geträke-Einkauf (Denise): Jägermeister und Gin Tonic müssen noch besorgt
werden. Denise kümmert sich mit einem weiteren Rat darum. Wodka und
Jägermeister, die bei Marc zwischengelagert wurdne, werden am Partyabend
mitgebracht.



→ Antrag: Getränkepreise; für diese und kommende Partys.
a) Pils und Altbier jeweils 1,50€
b) Wasser 1,00€
c) Softdrinks 1,50€
d) Shots jeweils 2,00€
e) Longdrinks jeweils 2,50€
f) Würstchen 1,00€
Pro: 8
Contra: -
Enthaltungen: 1

→ Antrag: Während der Happy Hour kostet Bier 1,00€
Pro: Einstimmig
Contra: -
Enthaltungen: -

→ Antrag: Während der Happy Hour kosten Shots 1,50€
Pro: 7
Contra: 2
Enthaltungen: -

→ Antrag: Die Helfer werden für ihre Arbeit mit Wertmarken entschädigt; Betrag:
13€ (Becher ohne Chip inklusive)
Pro: 8
Contra: -
Enthaltungen: 1

→ Antrag: Für das Grillen werden bis zu 150 Pakte Grillwürstchen und 10 Pakete
Toastbrot sowie 3x Ketchup und 3x Senf gekauft. Außerdem wird Grillbedarf bis zu
100€ besorgt.
Pro: Einstimmig
Contra: -
Enthaltungen: -
→ Marc bestellt die Würstchen bei Edeka Paschmann vor. Die Würstchen werden
von Marc abgeholt. Das übrige Grillgut wird von Marc besorgt.

Sonstiges:
Antrag: Marc möchte einen neuen Grill für die Fachschaft kaufen (Kingstone Grillwagen XXL,
99€), inkl. Grillabdeckplane
Pro: Einstimmig
Contra: -
Enthaltungen: -
→ Der Rat entscheidet sich dazu, das teurere Modell zu kaufen, weil dieses den Ansprüchen der FS



mehr entgegen kommt. Marc versucht ihn bis zur Bioparty zu besorgen.

Laufende AKs:
Basteln: Anna, Bettina, Sascha, Annika
Erstifahrt-Spiele: Marco, Jakob, Saskia K. (Johannes)
Nikolaus: Marc, Bettina, Saskia K.

Ende der Sitzung: 19:20Uhr
Protokollführer: Sascha Graßhoff
Redeleitung: Sascha Graßhoff


